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Ata nº 056/2020 da Vigésima Sexta Reunião Ordinária dia 28/07/2020 - COMUS 

Data: 28/07/2020 Horário: 18:00 HORAS 

Local: Reunião por Vídeo Conferência - ZOOM 

Conselheiros 
Presentes: 

1ª Chamada: 18:00hrs -TITULARES: Rogéria de Fátima do 
Nascimento Braga, Salvador Batista dos Santos, Lauro de Oliveira 
Nascimento, André de Farais Florêncio, Leila Mara da Silva, Pedro 
Flávio Papi de Lima, André Luiz Correa Veronez, Meilai Jesus Shen, 
Wendy Francine da Silva representando Luciano Rodrigues 
Nascimento, Patrícia de Lourdes Corrêa Vieira representando Eurico 
Aguiar e Silva, e Mariana Prado Freire representando Valéria dos 
Santos. 

Visitantes: Soleane 

Pauta: 

1ª Pauta: Deliberação da Ata da Reunião Ordinária do dia 30 de junho 
de 2020. 
 
2ª - Pauta: Apresentação e Deliberação da Prestação de Contas da 
Obra "Reforma do Centro Especialidades Médicas" - Ref. exercício 
de 2019. 
  
3ª - Pauta: Apresentação e Deliberação da Prestação de Contas da 
Obra "Reforma do Pronto Socorro" - Ref. exercício de 2019. 
 
4ª – Pauta: Apresentação e Deliberação da Prestação de Contas da 
Obra "Construção da UBS Vila Rica" - Ref. exercício de 2019. 
 

Aos vinte e oito dias do mês de julho de dois mil e vinte, realizou-se a Vigésima Sexta 
Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde por Vídeo Conferência – ZOOM. 
A Presidente do Conselho Rogéria de Fátima do Nascimento Braga chama os 
Conselheiros através do link para a reunião, seguindo cumprimenta a todos, e assim 
deu início a reunião, passando à palavra a primeira Secretária do Conselho Municipal 
de Saúde Leila Mara da Silva, que fez a chamada verificando que o quórum foi 
alcançado com 11 Conselheiros Titulares presentes. Seguindo a Presidente Rogéria 
de Fátima do Nascimento Braga faz a leitura da pauta do dia, que segue: 1ª Pauta: 
Deliberação da Ata da Reunião Ordinária do dia 30 de junho de 2020. 2ª - Pauta: 
Apresentação e Deliberação da Prestação de Contas da Obra "Reforma do Centro 
Especialidades Médicas" - Ref. exercício de 2019. 3ª - Pauta: Apresentação e 
Deliberação da Prestação de Contas da Obra "Reforma do Pronto Socorro" - Ref. 
exercício de 2019. 4ª – Pauta: Apresentação e Deliberação da Prestação de Contas 
da Obra "Construção da UBS Vila Rica" - Ref. exercício de 2019. Seguindo a 
Presidente Rogéria de Fátima do Nascimento Braga faz os informes: 1 – Informe: 
Convocação da Conselheira como segue: Considerando que a Conselheira, Sr.ª 
Solange Inês Valério solicitou, afastamento das funções de Conselheira do Conselho 
Municipal de Saúde de Pindamonhangaba. Fica convocada a Sr.ª Hedilene Dias 
Moreira a assumir a vaga de 1ª Suplente do Conselheiro André Luiz Correa Veronez 
do Segmento Trabalhador no Conselho Municipal de Saúde de Pindamonhangaba, a 
partir da presente data, Pindamonhangaba, 30 de julho de 2020. 2 – Informe: 
Convocação de Titularidade como segue: Considerando que o Conselheiro, Sr. Luis 
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Rosas Júnior solicitou, desligamento definitivo das funções de Conselheiro do 
Conselho Municipal de Saúde de Pindamonhangaba. Fica convocado o Sr. Dorival 
Marques a assumir a titularidade da vaga de Conselheiro do Segmento de Usuário no 
Conselho Municipal de Saúde de Pindamonhangaba, a partir da presente data. 
Pindamonhangaba, 23 de junho de 2020. 3 – Informe: Solicitação de esclarecimento 
sobre a emenda direcionada para a compra de carro para o Conselho Municipal de 
Saúde de Pindamonhangaba, será encaminhado e-mail para a Secretária de Saúde, 
pedindo informações sobre a compra do carro que foi destinado para o Conselho de 
Saúde. Continuando a Presidente Rogéria de Fátima prosseguiu com a pauta sobre a 
deliberação da Ata da Reunião Ordinária do dia 30 de junho de 2020, informando que 
até o final da tarde não teve questionamentos ou apontamentos para a devida correção 
da Ata. Seguindo para votação, ficando aprovada por 9 votos favoráveis e 1 abstenção. 
Seguindo a Presidente Rogéria de Fátima do Nascimento Braga sugeriu que cada 
Conselheiro vote uma vez só para as 3 prestações de conta, continua perguntando ao 
pleno se estão todos de acordo, e se algum Conselheiro tem alguma dúvida sobre as 
Prestações de Contas, para que sejam esclarecidas. Seguindo para votação, ficam 
aprovados por 9 votos favoráveis e 1 abstenção as Prestações de Contas: 
Apresentação e Deliberação da Prestação de Contas da Obra "Reforma do Centro 
Especialidades Médicas" - Ref. exercício de 2019. Apresentação e Deliberação da 
Prestação de Contas da Obra "Reforma do Pronto Socorro" - Ref. exercício de 2019. 
Apresentação e Deliberação da Prestação de Contas da Obra "Construção da UBS 
Vila Rica" - Ref. exercício de 2019. Continuando a Conselheira Mariana Prado Freire 
faz uma sugestão de pauta para a próxima reunião ordinária do COMUS, pautar as 
questões do COVID, os recursos que foram recebidos, a forma como estão sendo 
gastos, destacando a importância de dividir isso com o Conselho, que embora no auge 
não pode ser discutido com o Conselho, sempre é tempo de compartilhar essas 
questões, esclarecendo que as coisas já avançaram bastante. E sugere fazer uma 
Prestação de Contas. Continuando a Presidente Rogéria de Fátima informa que no dia 
anterior esteve nas vistas de notas com Diretora Alyne, e questionou exatamente sobre 
a Prestação de Contas relacionado ao COVID. E relata que mesmo que a Prestação 
de Contas esteja no Portal da Transparência, muitas pessoas não tem facilidade de 
acessar o Portal. Seguindo a Presidente Rogéria de Fátima diz ser excelente estar 
pautando para a próxima reunião ordinária a Prestação de Contas do COVID. A 
Conselheira Mariana Freire destaca que será colocado a forma como organizam, e que 
tinham recurso que já era da Secretaria de Saúde que foi gasto no começo no geral, e 
depois começou a chegar o recurso especifico. A Presidente Rogéria de Fátima faz 
uma explanação sobre os atestados dos pacientes, devido ter fábricas que não aceitam 
a volta dos funcionários sem o exame para comprovar. E sugere que seja feita uma 
campanha de esclarecimento a população, aos empresários de fábricas e ao comércio, 
que após o isolamento de 14 dias não existe perigo, que o funcionário pode voltar a 
sua função. E relata que tem alguns lugares que não estão aceitando que o funcionário 
volte, e os mesmos estão perdendo o dia. Porque o resultado está demorando de 20 
a 30 dias. A Conselheira Mariana Freire ressalta ser importante, porque estão 
aparecendo bastante casos assim, de empresas que não querem aceitar a folha de 
contaquitante, que é a folha oficial do Ministério da Saúde, para serem orientados a 
aceitarem, porque tem a questão do IAL que está demorando muito, o município tem 
quase 450 exames parados desde julho. Fora isso o município está fazendo uma 
compra maior do PCR da AFIP, estão mandando para a AFIP todos os pacientes que 
são grupo de risco, para ter o resultado em 48 horas. Continuando a Conselheira 
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Mariana Freire relata que essa questão do IAL, fizeram uma avaliação considerando 
vários tipos de investimentos, exames, leitos e etc., e concluíram que o fato do PCR 
do IAL estar demorando demais, está prejudicando muito. Se a pessoa sabe que está 
positivo, ela faz uma quarentena completamente diferente de uma pessoa que está 
com o resultado pendente, que não tem sintoma nenhum, aí acaba a quarentena e 
recebe o resultado que estava positivo, mas já andou pelo bairro e etc. Por isso a 
Secretaria de Saúde decidiu investir em PCR rápido, com resposta rápida para fazer 
uma gestão mais próxima, porque não está podendo contar com o IAL de novo. Relata 
que viram pela manhã essa  questão do atestado, porque tem empresas que não 
aceitam sem o atestado, tem fábrica que está mandando o funcionário no Pronto 
Socorro Municipal para fazer o teste, para poder voltar, tem fábrica que quer que o 
médico do Pronto Socorro libere paciente para voltar. Mas destaca ser importante fazer 
esse documento sim. A Presidente Rogéria de Fátima destaca que a Conselheira 
Meilai Jesus Shen, sugere que seja feito uma nota para a mídia local, sugere ainda a 
Presidente Rogéria de Fátima que a Drª. Mariah, fez excelentes vídeos informativos e 
que teve uma repercussão muito legal, de repente estar usando esses recursos. 
Continuando a Conselheira Mariana Freire se compromete a levar a proposta ao 
Comitê, sobre a questão da alta, da quarentena, e do atestado. Nada mais havendo 
para ser tratado deu por encerrada a reunião às 18h38. E eu Leila Mara da Silva lavro 
essa ata.             
 

SEGMENTO DADOS PESSOAIS ASSINATURA 
USUÁRIO - Titular Salvador Batista dos Santos  

1º Suplente José Donizeti Azevedo  
2º Suplente William Paulo da Silva  

USUÁRIO - Titular Lauro de Oliveira Nascimento  
1º Suplente Eduardo Kogempa da Costa  
2º Suplente Ana Maria Merenciano de Carvalho  

USUÁRIO - Titular Marcos Gonçalves e Silva  
1º Suplente Benedito José Miranda da Silva  

USUÁRIO - Titular André de Farias Florêncio  
1° Suplente Maria José Azevedo dos Santos  
2° Suplente Fábio Bardella  

USUÁRIO - Titular Dorival Marques  
USUÁRIO - Titular Leila Mara da Silva  

1° Suplente Miguel Jacob  
USUÁRIO - Titular Pedro Flávio Papi de Lima  

1° Suplente Benedito Sérgio Irineu  
USUÁRIO - Titular Sonia Maria Morais  

TRAB. Titular Cinthia Marcondes M. Muniz  
1° Suplente Mario Lúcio Grossi Maurício  
2° Suplente Carmem Lúcia Rodrigues Conti  

TRAB. Titular André Luiz Correa Veronez  
1° Suplente Hedilene Dias Moreira Correard  

TRAB. Titular Meilai Jesus Shen  
1° Suplente Nely Moreira Diogo  
2° Suplente Yris Cristiane C. Pires  
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TRAB. Titular Eliana de Fátima da Cruz Moreira  
PREST. Titular Luciano Rodrigues Nascimento  

1° Suplente Wendy Francine da Silva  
PREST. Titular Eurico Aguiar e Silva  

1° Suplente Patrícia de Lourdes Corrêa Vieira  
2° Suplente Vanelle Priscilla de Camilo  

GESTOR - Titular Valéria dos Santos  
1° Suplente Mariana Prado Freire  
2° Suplente Luciana dos Santos Cruz  

GESTOR - Titular Rogéria de Fátima Nasc. Braga  
1° Suplente José Carlos dos Santos Pinto  
2° Suplente Gislaine Cristina da Silva Costa  

 


